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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～

｢学び合い 支え合い 磨き合い｣
～さらなる高みを目指して～

地域の伝統行事
である「刈和野の
大綱引き」に向け
て 、 1 月 2 ７ 日
(金)、に綱よいが
行われました。１
・2年生が二手に
分かれて、二日町
の雄綱、五日町の
の雌綱の綱よいに
取り組みました。
綱よいは、２～

３週間ほどかけて
つくった「グミ」
と呼ばれる藁の束
でつくった３本の
綱をさらに撚り合
わせて二対の大綱
にする作業です。
作業には、本校

生徒の他に、小学
校５・６年生、西
仙北高校の全校生
徒も参加していま
した。保存会の方
々や、地域住民の
方からの指示やか
け声に合わせて、
綱を撚っていきま
した。重い綱です
ので、皆で息を合
わせて、仕上げて
いきました。２時
間半ほどで、綱が
完成しました。

2月1日(水)、今年
度の反省と来年度に
向けた意見や要望等
を確認し合う2回目
の生徒総会が行われ
ました。今回もタブ
レットPCに資料をダ
ウンロードしてペー
パーレスでの総会と
なりました。
議長は2年の金
さんと斎藤 さん

が務め、とてもスム
ーズに会を進めるこ
とができました。各
専門委員長からの説
明の後には、全校生
徒からたくさんの意
見や質問が出されま
した。生徒みんなが
より良い学校生活を
送るために真剣に考
えてくれていること
に感心させられまし
た。
生徒会活動への積

極的な関わりによっ
て、立派な大人にな
るために必要な「自
治の精神」を学び、自主性や責任感を育むこ
とができます。生徒会執行部の皆さんが何か
をしてくれるのを待つのではなく、「私は生
徒会のために何ができるのだろうか？」とい
うことを考えられる西仙北中生になってくれ
ることを願っています。

2月1０日(金)に、大綱引き会場(大町・
御幸町通り)にて、「刈和野の大綱引き」の
綱のばし、小綱つけ作業が行われました。
この作業には、本校１・２年生徒と西仙北
高校の全校生徒が参加しました。また、会
場までの沿道を飾るミニかまくらづくりを
しました。神事・餅まきの後、半纏を身に
まとった大人の方たちの威勢
のよいかけ声がかかる中、作
業が始まりました。小雪の降
る寒さの中でしたが、辺りは
活気と熱気に包まれていまし
た。１・２年生の皆さん、大
変よく頑張りました。



２月６日(月 )、2
年生が社会科の学習
の一環で旧双葉小学
校の場所に平成29
年にできた「大仙市
アーカイブズ」で、
校外学習を行ってき
ました。
2年 生 の 皆 さ ん

は、最近、社会科の
歴史の学習で、幕末
の出来事について学
びましたが、職員の
方のお話をうかがっ
たり、館内を見学し
たりしながら、ここ
刈和野地区でも戊辰
戦争(新政府軍vs旧
幕府軍の戦い)が実
際に起きていたこと
に驚いた様子でし
た。
今回の校外学習

で、さらに地域の歴
史についてもっと調べてみたいという意欲の
ある声も聞かれ、とても意義のある学習にな
りました。

2月３日(金)の1年
生の総合的な学習の
時間は、自分たちが
調べている｢公園・雄
物川｣｢雄清水・雌清
水｣｢強首地震｣｢亀田
街道｣｢強首温泉｣｢強
首白菜｣「いぶりがっ
こ」｢椒沢番楽｣など
の課題について、そ
れぞれのグループご
とに地域の方をゲス
トティーチャーとし
てお招きしての授業
でした。
子どもたちは、普

段の授業ではなかな
か見たり聞いたりす
ることができない貴
重な物やお話に、目
を輝かせて参加して
いました。ゲストテ
ィーチャーの皆様も、
子どもたちの真剣に
話を聞く態度や積極
的に質問したり意見を述べたりする姿に、大
変感心されていました。
今回の授業を機会に、さらにこの地域への

関心が高まってくれればと願っています。「地
域と共に」これからも歩んでいきましょう。

３月の主な行事予定
日 曜 教 育 計 画

７ 火 公立高校１次募集学力検査

１･２年実力テスト

８ 水 ３年生を送る会

ＰＴＡ会計監査＆役員会

１０ 金 公立高校１次募集追検査

卒業式予行

１１ 土 第11期生蒼天学年「卒業式」

１３ 月 3月11日の振替休業日

１４ 火 1年生主催のテーマ集会

１５ 水 公立高校１次募集合格発表

１６ 木 西仙北小学校卒業式

２０ 月 令和４年度「修了式」

２１ 火 春分の日(祝日)
２２ 水 春季休業開始(～4/5)

公立高校２次募集面接等実施日

２４ 金 公立高校２次募集合格発表

２６ 日 大曲仙北地区吹奏楽スプリングコンサート

２７ 月 大曲仙北地区高校入学説明会

２９ 水 離任式(３年生も含め全校出校)

３０ 木 新入生一日入学登校日

○令和４年度｢大仙市スポーツ賞｣
奨励賞 空 手 道 佐藤

2月８日(水)、今年
度2回目の学校評議
員会が行われ、４名
の評議員の出席をい
ただきました。お忙
しい中、誠にありが
とうございます。
最初に5校時の全て

のクラスの授業をご
覧いただき、その後、
子どもたちや校内の
様子、先日行った学
校評価の結果などに
ついて、ご意見やご
感想をたくさんいた
だきました。
評議員の皆さんか

らは「子どもたちがP
Cをよく使いこなして
いる。」「英語の授業
では、ゲーム形式で
楽しく積極的に活動
している。」「生徒の
発表力が素晴らしい。
朝集会での取組の成
果が出ている。」など
のお話をいただきま
した。
今回いただいた貴重な意見は、今後の学校

運営に生かしていきたいと思います。


